



Karl Joseph Eckel, künstlerischer Leiter des Konzertchores Leipzig, Elvira Wegner vom Kinderhospiz und Uwe Buchheim präsentieren stolz ihre Spende

14.12.2022 09:00 CET

Weihnachtsgeschenk für Bärenherz-Familien: Spende und Eintrittskarten für Adventskonzert

Uwe Buchheim und Karl Joseph Eckel war es ein Herzensbedürfnis, den Mitarbeitenden im Kinderhospiz Bärenherz ihren Dank für die wichtige Arbeit auszusprechen, die sie Tag für Tag für Familien mit unheilbar kranken Kindern leisten. Dafür haben sie sich eine Weihnachtsüberraschung für das Kinderhospiz und die Bärenherz-Familien überlegt: Uwe Buchheim tätigte eine große Spende in Höhe von 800 Euro und ließ es sich nicht nehmen,

diese höchstpersönlich im Kinderhospiz vorbeizubringen. Er und Karl Joseph Eckel trafen sich mit Elvira Wegner vom Bärenherz-Förderverein vor dem Kinderhospiz. Zusätzlich zur tollen Spenden bekamen wir von Karl Joseph Eckel, der der künstlerische Leiter des KONZERTCHORES LEIPZIG ist, acht Eintrittskarten für das Adventskonzert des Konzertchores am 4. Advent im Festsaal des Alten Rathauses.

Uwe Buchheim: "Wir möchten uns auch bei allen Mitarbeitern des Kinderhospizes für die herzliche, liebevolle und zugleich aufopferungsvolle Arbeit bedanken. Es ist einfach toll, dass es so eine Einrichtung gibt, die dazu beiträgt, dass würdevoll den Kindern und deren Familien der letzte Lebensabschnitt gestaltet wird."

Lieber Karl Joseph Eckel und lieber Uwe Buchheim wir bedanken uns für die wunderbare Spende und die Karten fürs Konzert - das sind schöne frühe Weihnachtsgeschenke für unsere Bärenherz-Familien. Vielen, vielen Dank!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de